

Aferrandose a una cuerda floja (capitulo 2)

yacky velásquez

Image not found.

Capítulo 1

LAS COSAS MÁS GRANDES Y HERMOSAS DE
LA VIDA, CRECEN DESPACIO Y EN EL VIBRAR DEL SILENCIO
OBLIGADO ..."

Capitulo II

Y tomaba a estas dos mujeres, para un día mostrarlas al mundo como ejemplos ...Mañana es posible que el Tabú deje de ser Tabú y sea temporal el esconder aquel fruto prohibido y seguir la fiesta de la vida. Una de las pruebas más fuerte que hoy se posaba sobre sus hombros y soñar que el mundo era de ellas, era en momentos algo tan genial que abría esperanzas cada día ..., un nuevo amanecer se hacía presente y sus corazones entendían que aquel amanecer estaría por llegar porque ambas poseían la luz, sentían la transformación interna, esa que solo poseen las bellas luciérnagas.

- ¡Hasta la luna sabe que te amo...!!!

Eres aquel refugio donde encuentro abrigo,
Que no daría yo por compartir esta noche de luna
¡Sin tu amor, hoy no valgo nada...!!!

Pequeños versos se cruzaban cada día, llorar ante algo tan bello ya no podían, como el escribir, les era más fácil que hablar, unos versos eran los besos de cada noche. Una ráfaga de viento cargado de amor cada mañana abría el llanto de la ausencia o el calor de una pasión que aguardaba.

- El cantar de los corazones y el misterio de una historia que comenzaba y que ninguna de las dos había escrito nunca, unían la voz con la soledad de mentes desahuciadas en medio de una rutina, hacían más fuerte aquella debilidad para convertirse en amantes de una mutua necesidad.

-Tienes las llaves de mi corazón...!!!

- jamás las pierdas yaqué si lo haces...,

- la distancia nos robara la libertad...!!!

El miedo constante vive entre las dos mujeres, la voz de una era el Arte que disfrutaba la otra, mientras que la personalidad desorbitada de la otra, no era más ni menos que lo invencible y sensible que poseía una flor que no marchita ...Se gritaban te amo con la mirada y con las capacidades que traían en la mochila de la vida, hacían que los huesos suspiraran el amor que cogían...

Se dice que la vida es para vivirla, si existe un Dios o un infierno ¿Quién lo sabe ...?? Tal vez nadie! Ambas incógnitas darán vueltas por siempre en la mente humana en busca de respuesta sin aceptar que aquello será un misterio absoluto. Los cambios del humano a lo largo de este andar por la vida no harán la diferencia, solo será parte de la evolución.

Todos los días se hacían largos, aunque cada amanecer era tatuado con bellas palabras que no hacían más que marcar, el gran amor que sentían aquellas hembras en celos desahuciadas en el olvido.

- Eres mi amor secreto, mi amante, la debilidad de cada noche..., Mi necesidad y mi confidente.

Es difícil imaginar una vida sin ti ...,
aquella primera persona a quien nunca he mentado ni ocultado nada.
Sin duda alguna, versos como este da a entender que esta historia está
siendo narrada por el cantar de dos corazones que escriben cada letra con
tinta de sus palpitares ...

- Al imaginar un recuerdo fugas de una noche juntas ...,
Para luego con un mechón de tu cabello entre mis dedos,
Recorrer el aroma que trae tu piel
Cuando en mí, en mi se fundió tu pureza que aun guardaba tu ser...
Solo hay que observar el cielo para saber que bajo de aquel manto
De estrellas estas tú, mientras que acá, acá estoy yo ...

¡Una y mil veces el pensamiento de acabar algo que aún no comenzaba le
dio vueltas en la cabeza a una de ellas, pero era como el inicio de una
dieta..., hoy no pero mañana lo hare ...!!! Cuando la dignidad es avasallada
por su propio dueño, jamás se sabrá si el amor es o será en algunos casos
el principal culpable de una pesadilla que lo único que busca es la calma
...Por eso las heridas abiertas en el corazón deben ser sanadas y el fuego
que quema la piel deben saciar las almas de los amantes para gozar de lo
que mañana talvez no pueda volver, no arrugar el amor para tirarlo al
olvido ya que el tiempo no debe quedar en el ayer. Días de alegría en
ocasiones solo se marchan, pero los sueños no deben volar a un más
haya. El cruel destino muchas veces paga mal, la vida es dura para rogar
el poder contemplar al amor, sin importar lo que puedan decir los que no
saben ni hablar.

Son muchos los seres que hoy caminan por esta tierra ocultos para no ser
rechazados por solo no cumplir con el ESTEREOTIPO establecidos por las
religiones de turno.

Muchas veces quisieran ser viento, polvo, ríos. corrientes que vayan entre
cada briza del día a día y no pasar de boca en boca para luego solo ser
señaladas por una sociedad que si vive cubierta de una extraña fantasía
que se niega aceptar que el amor es amor...!!! Que esto no es una
enfermedad ni una locura ... Los que profesan religiones centradas en
escrituras que no permiten esto, son los que no aceptan la
HOMOSEXUALIDAD. El lesbianismo según su etimología provienen de la
cultura de Grecia ,Lesbos es una Isla donde vivió una poetisa llamada Safo
,esta hizo referencia en su obra a rituales y fiestas Paganas donde
después de carnavales solo mujeres tenían sexo ,pues Safo se atrevió a
hablar del amor entre mujeres y a causa de ello fue condenada y su
poesía perdida en su mayoría...Condenan a muerte a una persona solo por
mostrar o hablar de algo que si puede ser y seguir siendo un misterio pero
Tabú ...??? y las mismas personas que dicen seguir escrituras donde uno
de sus mandamientos dice" NO MATAR " Quienes pecan de verdad...???

- ¡La perfección no existe ...!!
Navegamos todos los días en una carretera que es muy larga ...,
no hay remedio ..., nuestro amor existe.
Nacimos para ser señaladas

para vivir un amor, un amor clandestino...